

GUEBWILLER Association Florirail

Excursion à Wesserling



les membres de Florirail ont visité le parc. PHOTO DNA —

Les membres de l'association Florirail se sont retrouvés pour une excursion à Wesserling. Après le trajet Guebwiller – Bollwiller en covoiturage, le groupe a pris un TER AGC de Bollwiller à Mulhouse-Dornach, puis le tram-train jusqu'à Thann. Les participants ont apprécié la souplesse d'utilisation du tram-train qui assure des arrêts fréquents en zone urbaine et qui emprunte en même temps les lignes ferroviaires régionales. Pour la correspondance de Thann à Wesserling, ils ont eu l'heureuse surprise de rencontrer et de prendre l'autorail X73500 baptisé avec le blason de Guebwiller en 2004, lors du Forum ferroviaire organisé par leur association. Il attendait en gare de Thann et assurait ce jour-là,

la navette de la vallée. La découverte du Parc de Wesserling a débuté par la visite guidée du musée du textile. L'activité industrielle liée au tissage employait jusqu'à 6 000 personnes au XIXe siècle. Le guide fit une démonstration de tissage et de fabrication d'une indienne. Le château dans le parc fut construit par les princes abbés de Murbach en 1699 et servait de pavillon de chasse. La visite des jardins avec les plantes méditerranéennes, du parc rural, du jardin à la française, des jardins métissés et du potager aux motifs textiles ont beaucoup intéressés les visiteurs. Le retour se fit aussi en train et en tram-train. Le groupe s'est donné rendez-vous le 8 août pour une excursion au Belchen en Forêt Noire.